

保護司会・更生保護女性会 犯罪のない明るい社会をめざして



7月3日、「社会を明るくする運動」を推進するため、猿島地区保護司会坂東支部と更生保護女性会のみなさんが市役所を訪れ、安倍内閣総理大臣からのメッセージを木村市長に手渡しました。

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行防止、またあやまちを犯した人々についての理解を深めてもらい、犯罪や非行のない安全で安心な社会を築こうとする全国的な運動です。保護司会、更生保護女性会のみなさんの活動を中心として、まちぐるみで明るい地域社会づくりを進めていきたいと思います。

能と狂言の世界 能楽鑑賞教室



▲能楽鑑賞教室参加者のみなさん



▲梅村昌功先生による事前講習会の様子

6月19日、国立能楽堂にて能楽鑑賞教室が開催され、坂東市能楽教室のみなさんや能楽に興味をお持ちのかた38人が狂言・能を鑑賞しました。

「とても素晴らしい舞台だったので、また参加したい」「事前講習もあり、当日見る時に分かりやすかった」などの感想が聞かれ、伝統文化にふれるとても貴重な経験となりました。

市では今後も能楽の楽しさを広めていけるような活動を行っていきます。